

En tant que Fonctionnaire, qu'agent de la DGFIP, faisons entendre le ras le bol : Grève unitaire ,le 10 Octobre.

**Rdv à 12h30 devant la préfecture de Montauban pour un rassemblement
Fonction Publique et DGFIP**

Tous et toutes à la manifestation unitaire :

L'appel à la grève de toutes les organisations de fonctionnaires le mardi 10 octobre est un événement majeur qui permet une réaction collective et massive des agents publics.

Devant les attaques continues faites aux 3 fonctions publiques et aux personnels ces dernières années, devant les attaques du Gouvernement actuel cette année pour faire baisser fortement notre pouvoir d'achat tout en accentuant le recul du Service Public, le message de tous les syndicats est clair : l'heure est à l'action pour refuser cette logique folle !

Cette rentrée est marquée par de multiples événements qui vont dans le sens de la régression des droits et garanties des salariés, en particulier avec la Loi Travail2. Le message gouvernemental est clair : précariser et affaiblir les garanties sociales pour mettre en concurrence les salariés dans la course au moins disant social.

Dans cette situation c'est une tentative d'opposition entre tous les salariés qui se joue. Tout d'abord entre salariés du privé avec des logiques de dumping. Mais aussi en dénonçant les sois disant « privilèges » des uns face aux autres. Et là il est clair que les fonctionnaires sont en première ligne comme bouc émissaire à pointer du doigt et à cibler comme source inépuisable d'économie.

Il y a bien urgence à faire entendre la réalité de la Fonction Publique et de la DGFIP. Nous devons nous serrer les coudes dans l'unité pour mettre en avant les reculs profonds du service public pour les populations, les collectivités locales et l'intérêt général. Nous devons montrer collectivement que nous subissons des reculs sociaux lourds. Personne ne le fera à notre place.

Dans tous les services, échangeons collectivement. Mobilisons-nous !

Tous et toutes en grève le 10 octobre !



La colère des agents publics, des agents de la DGFIP, est légitime

- **Pouvoir d'achat : les fonctionnaires toujours et encore sacrifiés.**

Depuis des années nous perdons du pouvoir d'achat y compris au regard de l'ensemble des salariés. Les annonces du Gouvernement accentuent cette tendance avec le retour du gel du point d'indice, la réintroduction du jour de carence, des plans de qualifications en forte baisse, des allongements des carrières avec PPCR...

Alors que le candidat Macron avait mis en avant pendant toute sa campagne électorale sa volonté d'augmenter le

pouvoir d'achat de tous les salariés, nous constatons un véritable hold-up pour les fonctionnaires qui ne seront absolument pas concernés. Pire, avec l'augmentation de la CSG, le mécanisme annoncé de simple « compensation » est injuste et amènera des reculs nets pour de nombreux agents au fur et à mesure de leur carrière qui autofinancera la compensation. C'est inacceptable !



- **Pour les trois Fonctions Publiques : des menaces lourdes.**

Au-delà des nouvelles et fortes restrictions budgétaires annoncées dans le PLF 2018, plusieurs chantiers en cours sont lourds de danger : dissociation des 3 fonctions publiques et casse du statut ; introduction toujours plus grande du « mérite » dans la gestion et l'évaluation des personnels ; dérégulation des affectations ; privatisations et abandons des missions de service public. C'est l'utilité même de la Fonction Publique pour l'intérêt général que nous devons mettre en avant face à la démagogie en cours qui abandonne l'idée de besoins communs et de rôle de l'État au profit d'une soi-disant « liberté individuelle » qui en fait sacrifie le plus grand nombre.

- **Une DGFIP toujours et encore « exemplaire » et sacrifiée.**



Depuis 2002 35 000 emplois ont été supprimés à la DGFIP. Présenté hier, le PLF pour 2018 annonce **1 648 emplois de moins** au Ministère des Finances dont la DGFIP sera la principale « contributrice ». Dans tous les services, avec de surcroît des postes non pourvus en grand nombre, la situation est « à l'os » et entraîne des tensions lourdes, tant dans l'exercice des missions que pour les conditions de travail des agents.

Faire toujours plus avec toujours moins de moyens, on en a ras le bol !

- **Stoppons le mécano infernal de la casse de la**

DGFIP.

La tendance est claire ces dernières années : industrialisation des méthodes de travail ; départementalisation et régionalisation des missions ; suppressions de trésoreries et fusion de services. La seule réponse de l'administration au malaise des agents est d'accélérer les restructurations pour « s'adapter » aux contraintes budgétaires. Nous devons, au contraire, défendre publiquement l'importance de nos missions envers les populations et les collectivités locales pour inverser la logique et défendre une administration utile à l'intérêt général.

À Solidaires Finances Publiques 82 nous pensons plus que jamais qu'il est fondamental que les agents s'expriment collectivement.

Mais le préalable est de donner un signal fort et clair. C'est le sens de la grève unitaire dans la Fonction Publique le 10 Octobre. Saisissons-nous de ce rendez-vous. Serrons-nous les coudes.

Tous et toutes dans l'action ! Tous et Toutes en grève !